
Big House Neuwied 
Beginn: 9.30 Uhr  
Ende: 13.45 Uhr   04.11.2021 
 

Protokoll der 1. Sitzung der KrSV Neuwied im 

Schuljahr 2021/22  
Sitzungsleitung: Pascal Groothuis, Cedrik Zander, Joshua Noll  

Protokollant: Joshua Noll 

Anwesend: 29 Personen ➔nicht Beschlussfähig (kommissarische Wahlen)       

1. Begrüßung der Anwesenden durch die Sitzungsleitung     

2. Grußwort von Michael Mahlert (1. Kreis-Beigeordneter)  

Einladung aller Anwesenden zur Besichtigung eines Musterklassenraumes 

an einer Schule in Asbach. Termin folgt.  

3. Vorstellung der Tagesordnung durch Cedrik Zander 

4. Vorstellungsrunde 

5. Vorstellung der KrSV / LSV Struktur durch Pascal Groothuis   

6. Präsentation der Rechte und Pflichten von Schülervertretungen durch 

Joshua Noll  

7. Vorstellung des Jugendbeirates Neuwied durch die Vorsitzende.    

8. Vorstellung der Erfolge aus dem letzten Schuljahr, sowie Ergebnisse aus 

den Sitzungen des Schulträgerausschusses durch Cedrik Zander 

9. Aussprache / Probleme an Schulen: 

9.1. Digitale Medien an Schulen 

- IGS Neuwied: Probleme mit Internetverbindung: WLAN-Passwort ändert 

sich stündlich 

- Internetprobleme durch Überlastung des Wlan-Netzes 

- Smartphones werden eingesammelt, obwohl deren Benutzung laut 

Hausordnung offiziell erlaubt ist 

- Handhabung von eingesammelten Smartphones sehr unterschiedlich. 

Diese werden teilweise erst am nächsten Tag oder nach dem 

Wochenende herausgegeben. Manchmal werden die Smartphones gar 

nicht herausgegeben, da die Eltern diese abholen sollen.  

Forderung: Einheitliche Regeln zum Umgang mit Smartphones/digitalen 

Medien an Schulen (Handyordnung) 

 

 

 

 



 

 

9.2. Digitale Medien im Unterricht  

- Lehrer haben unterschiedliche Handhabungen beim Thema digitale 

Medien. Viele, vor Allem ältere Lehrpersonen, beharren auf ihrer 

Meinung zum Thema Digitalisierung und lehnen diese teilweise 

kategorisch ab. Somit werden ``neuen´´ Medien im Unterricht nicht 

verwendet.  

Forderung: Fortbildungen für Lehrerpersonen zum Thema Digitalisierung.  

9.3. Digitalisierung an den Schulen 

- Digitalisierung läuft an manchen Schulen sehr schleppend ab. 

- Desinteresse von Seiten der Schulleitungen gegenüber Digitalisierung.  

- Hausordnungen verbieten die Nutzung von Smartphones bzw. 

elektronischen Medien im Unterricht. Lehrpersonen ``verstecken´´ sich 

teilweise hinter der Hausordnung, wegen zu großem Respekt vor der 

Schulleitung.  

Schüler*innenvertreter sprechen sich für eine Anpassung der 

Hausordnungen an die heutige digitale Zeit aus 

 

9.4. Bewertungssystem im Sportunterricht 

- Bewertungen im Sportunterricht sind zu streng. Die vorgegebenen Ziele 

sind sehr schwer bzw. gar nicht zu erreichen 

- Selbst sportliche Schüler haben eine geringe Chance auf Notenpunkte 

Forderung: Anpassung des Bewertungssystems an die heutige Zeit 

Begründung: Schüler*innen haben ein generell verändertes Sport-

/Bewegungsverhalten. 

 

10. Wahlen (kommissarisch) 

 

10.1. Vorstand 

Zum Vorstand wurden kommissarisch gewählt: 

Joshua Noll, Cedrik Zander, Jule Kresin, Miriam Faust und Daniel 

Surano 

 

10.2. LSK-Delegierte 



Als LSK-Delegierte wurden kommissarisch gewählt: 

Joshua Noll, Cedrik Zander, Jule Kresin, Miriam Faust und Ina Kern 

 

10.3. Basis-Beauftragte  

Als Basisbeauftrage wurden kommissarisch gewählt: 

Zafeer Sohal und Pauline Ley  

 

10.4. Delegierter zum Schulträgerausschuss 

Als Delegierte zum Schulträgerausschuss wurden kommissarisch 

gewählt: 

Cedrik Zander, Jule Kresin, Felix Hüttner und Sebastian Hulten 

 

10.5. Delegierter zum Landesrat 

Innerhalb des kommissarisch gewählten Vorstandes wurde Joshua 

Noll einstimmig zum Delegierten zum Landesrat gewählt.  

 

11. Projekte und Vorschläge 

- Workshops für Lehrer*innen und Schüler*innen zum Thema (digitale-) 

Medien 

- Workshops zum Thema Mobbing und Rassismus 

- Spendensammeln für Betroffene der Flutkatastrophe im Ahrtal, z.B. 

durch „Weihnachtsmarkt“ an der Schule o.Ä. 

- Mehr Hilfe zur Berufsfindung an Schulen 

 

Sonstiges / nächster Termin 

- Robert-Koch-Schule: Einladung kam postalisch erst einen Tag vor der 

Sitzung an 

 

 

Nächster Termin: voraussichtlich Mitte Januar 2022 

 

 

 


